

# Bürger für Vorpommern-Rügen und Freie Wähler und Für Rügen

Fraktion im Kreistag des Landkreises Vorpommern-Rügen

Kreistagsfraktion BVR/FW/FR \* Hafenstraße 12 \* 18356 Barth

Pressemitteilung der Kreistagsfraktion BVR/FW/FR zum Artikel der OZ vom 17.10.2024:

## Wasserburg Divitz verfällt immer weiter

„Die Wasserburg in der kleinen Gemeinde Divitz-Spoldershagen bei Barth ist einzigartig und ein Kulturgut von nationaler Bedeutung und hat eine herausgehobene landes-, kultur-, und baugeschichtliche Bedeutung“ so begann die Pressemitteilung der Kreistagsfraktion BVR/FW im Jahre 2021. Darum ist es wichtig dieses einzigartige Kulturdenkmal zu erhalten. Leider sind trotz vielfältiger Anträge und Zusagen der Landespolitik und des Kreistages Vorpommern-Rügen keine Fördermittel auf Grund bürokratischer Hürden ausgegeben worden.

Die besondere Bedeutung dieses Kulturgutes wurde sowohl durch das Landesamt für Kultur- und Denkmalpflege als auch durch internationale Experten ausdrücklich bestätigt und der Erhalt desselben als dringlich eingestuft. Das ist allerdings auch schon wieder Jahre her und die Burg verfällt mit jedem ungenutzten Tag immer weiter.

Die Kreistagsfraktion BVR/FW/FR setzt sich vehement für den Erhalt dieses einzigartigen Denkmals ein und betont ein weiteres Mal die Notwendigkeit, die Sanierung der Wasserburg Divitz voranzutreiben und die bereitgestellten Fördermittel zu nutzen. Der Fraktionsvorsitzende der Fraktion BVR/FW/FR Herr Mathias Löttge: „Der Verlust eines solchen einzigartigen Denkmals in unserem Landkreis ist nicht hinnehmbar und muss von den Verantwortlichen mit allen Mitteln verhindert werden.“

Seit Jahren wird über den Erhalt der Burg debattiert und der Verein, der mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern versucht, die Burg zu retten wird allein gelassen.

„Darum fordern wir den Landrat auf, sich für den Erhalt der Wasserburg Divitz nochmals beim Land Mecklenburg- Vorpommern stark zu machen,“ so der Fraktionsvorsitzende abschließend.

gez.

Mathias Löttge

Fraktionsvorsitzender

gez.

Brunhild Steinmüller

Fraktionsgeschäftsführerin